



**MINISTÈRE DES AFFAIRES ÉTRANGÈRES DU ROYAUME DES PAYS-BAS  
LA HAYE**

**CONVENTION SUPPRIMANT L'EXIGENCE DE LA LÉGALISATION DES ACTES  
PUBLICS ÉTRANGERS  
(La Haye, le 5 octobre 1961)**

Notification conformément à l'article 15 de la Convention

**AUTORITÉS**

**France, 20-06-2024**

(modification)

« Autorité à contacter en cas de difficulté (attention cette autorité n'est pas compétente pour émettre les apostilles) :

Ministère de la Justice

Direction des affaires civiles et du sceau

Département de l'entraide, du droit international privé et européen

Autorités désignées en vertu de l'article 6 de la Convention pour émettre les apostilles :

Territoire métropolitain : Les procureurs généraux près les cours d'appel.

Guadeloupe, Guyane française, Martinique, La Réunion : Les procureurs généraux près les cours d'appel.

Mayotte : Le magistrat du parquet près la chambre d'appel de la cour d'appel de Saint-Denis de La Réunion siégeant à Mamoudzou, délégué par le Procureur général près la cour d'appel de Saint-Denis de La Réunion.

Saint-Barthélemy et Saint-Martin : Le procureur général près la cour d'appel de Basse-Terre.

Wallis-et-Futuna : Le président du tribunal de première instance de Mata-Utu.

Terres australes et antarctiques françaises : Le procureur général près la cour d'appel de Saint-Denis de la Réunion.

Nouvelle-Calédonie : Le procureur général près la cour d'appel de Nouméa.

Polynésie française : Le procureur général près la cour d'appel de Papeete.

Saint-Pierre-et-Miquelon : Le président du tribunal supérieur d'appel de Saint-Pierre-et-Miquelon. »

La Haye, le 21 juin 2024

Les notifications dépositaires sont accessibles en ligne sur le site Web du Ministère des Affaires étrangères du Royaume des Pays-Bas, à l'adresse <https://treatydatabase.overheid.nl>.

XII Légalisation No. 04/2024



**MINISTRY OF FOREIGN AFFAIRS OF THE KINGDOM OF THE NETHERLANDS  
THE HAGUE**

**CONVENTION ABOLISHING THE REQUIREMENT OF LEGALISATION  
FOR FOREIGN PUBLIC DOCUMENTS  
(The Hague, 5 October 1961)**

Notification pursuant to Article 15 of the Convention

**AUTHORITIES**

**France, 20-06-2024**

(modification)

“Authority to contact in case of difficulty (note that this authority is not competent to issue apostilles):  
Ministry of Justice  
Directorate of Civil Affairs  
Department of Judicial Cooperation, European and Private International Law

Authorities designated under Article 6 of the Convention to issue Apostille:

Metropolitan France: Public Prosecutors at the Courts of Appeal.

Guadeloupe, French Guyana, Martinique, La Réunion: Public Prosecutors at the Courts of Appeal.

Mayotte: The magistrate of the Public Prosecutor's Office of the Appeal Chamber of the Court of Appeal of Saint-Denis de La Réunion, sitting in Mamoudzou, delegated by the Public Prosecutor of the Court of Appeal of Saint- Denis de La Réunion.

Saint-Barthelemy and Saint-Martin: The Public Prosecutor at the Basse-Terre Court of Appeal.

Wallis-et-Futuna: The President of the Court of First Instance of Mata-Utu.

French Southern and Antarctic Territories: The Public Prosecutor at the Court of Appeal of Saint-Denis de la Réunion.

New Caledonia: The Public Prosecutor at the Noumea Court of Appeal.

French Polynesia: The Public Prosecutor at the Papeete Court of Appeal.

Saint-Pierre-et-Miquelon: The President of the High Court of Appeal of Saint-Pierre-et-Miquelon.”

The Hague, 21 June 2024

The Depository Notifications are accessible on the website of the Ministry of Foreign Affairs of the Kingdom of the Netherlands at <https://treatydatabase.overheid.nl>.

XII Legalisation No. 04/2024